



21.02.2020 - 15:22 Uhr

Invitation à la conférence de presse : Etude sur «la Suisse en tant qu'îlot de cherté» et potentiel d'économies qui en découle pour l'économie suisse

Zurich (ots) -

Une nouvelle étude de la Haute école spécialisée de la Suisse du Nord-Ouest le montre: l'économie suisse perd des milliards chaque année. De nombreux produits importés coûtent nettement plus cher en Suisse que dans les pays limitrophes. Les producteurs et fournisseurs à l'étranger profitent délibérément du pouvoir d'achat suisse. Ils isolent leurs systèmes de distribution et imposent des prix surfaits.

L'initiative pour des prix équitables lutte contre l'arnaque aux dépens des Suisses. Le 9 mars 2020, le Conseil national débattre de l'initiative populaire. L'enquête de la Haute Ecole spécialisée de la Suisse du Nord-Ouest révèle désormais quelles branches et quels produits sont particulièrement touchés par la hausse des prix à l'importation et dans quelle mesure. L'association «Stop à l'îlot de cherté - pour des prix équitables» a commandé cette étude. Vous pourrez également découvrir combien les prix majorés «Spécial Suisse» injustifiés coûtent à l'économie suisse.

Date:

mardi 25 février 2020, de 9h45 à 10h30

Lieu:

Centre de congrès Kreuz, Zeughausgasse 41, salle Bovet (1er étage),
3011 Berne

Programme:

Casimir Platzter, coprésident, président de GastroSuisse (Bienvenue et présentation)

Mathias Binswanger, professeur d'économie à l'Université des sciences appliquées du Nord-Ouest de la Suisse

Rudolf Strahm, ancien Monsieur Prix, ancien conseiller national, membre du comité d'initiative

Contact:

Inscrivez-vous à la conférence de presse auprès de Severin Hohler, responsable de l'association «Stop à l'îlot de cherté - pour des prix équitables» : severin.hohler@gastrosuisse.ch, 079 759 96 62

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100063436/100842124> abgerufen werden.